



やまぶき

創刊75号
春号
グローバルライフ
生石
敬愛・実践・信頼

『挨拶』

やまぶきは、春に咲く可憐な花です。花言葉は、「崇高」、気品が高いです。私達は入居された方々のプライベートや尊厳を大切に生活をサポートしていきます。やまぶきを通じて皆様の活々とした暮らし、山吹色に輝く笑顔をお伝えします。



「やまぶきの花」
グローバルライフ生石にて

ご紹介いたします。
師の茶室けふ一輪の寒椿
身を軽くして初夢のなか歩く
冬薔薇の真紅の真紅選び抜く
今までにお願ひし書いていただいた入居者の作品です。人生の深さを思います。
人生の先達であるご入居者の生活を守る意義を感じます。
昨年コロナも五類となった十二月に二十一名の新型コロナウイルスクラスターとなりました。大変なご心配とご迷惑をおかけしました。「申し訳ありませんでした」感染防止システムを考え直し継続した努力をした結果、四月一日現在、ご入居者、職員共に陽性者はおられません。今後も努力をまいります。
コロナ禍より数え五度目の春となり。満開の花の報を聞き、お花見ドライブへ行きました。満開から足の速い春でした。散り行く花の儚さに過ぎる時の速さを感じました。もしもを考え、皆さん少人数に分かれ、マスクをしてのドライブとなりました。
さて令和六年四月六日の家族懇談会は、新型コロナウイルス対応の為に中止とさせていただきます。入居者ご家族の皆様、会社と施設の状況についてご報告し、施設運営についての意見交換を行えず残念でなりません。代わりに昨年度の活動報告と今年の計画を書面でお送りし、ご意見は書面にていただきます。
また面会の際のご協力ありがとうございます。今後の新型コロナウイルスの拡大状況に合わせ緩急をつける状況が続きます。ご理解とご協力をお願いいたします。やや下火になりましたが戦いは終わらせません。対応は続いています。努力を続け、新型コロナウイルスを封じ込めていく覚悟です。
昨年度、当社は七月より仕事をするための環境を充実することで、職員の定着化と職員の資質の向上をはかり、皆様に提供する介護サービスのより一層の高みを目指す改革を行いました。加えて本年度四月より新しい努力として言語聴覚士(S.T)による嚥下訓練、発声訓練を開始します。ご入居者のADLを高め誤嚥性肺炎を防ぐ取り組みです。私どもは入居者様のニーズをご家族様と職員とで共有しながら、共に悩み、解決していくことを希望いたします。お祈り。
グローバルライフ生石は、ご家族様と心を寄せ合い「みなさんの『気づきの心』で、ご入居者の皆様を支えていける」、そんな施設づくりを今後とも目指してまいります。
『入居者が主人公、徹底して介護をさせていただきます』これがすべてであります。

介護付有料老人ホーム グローバルライフ生石
施設長 平野修一

ご利用下さい

日用品の注文

(火・金曜日)
《重石百貨店》
身の回りの日用品を配達していただけます

訪問理美容

《ビューティフルライフ・
リンデンBI》
カット・カラーなど施設内で(要予約)

コープおおいだ

(毎週月曜日14時半頃)
1階 玄関前にて販売

めがね・補聴器

(月1回)
《ヤノメガネ》
メガネや補聴器の購入から修理等

特別食



- ・ごはん
- ・かきたまスープ
- ・ローストビーフ
- ・春野菜の温サラダ
- ・いちごムース



- ・ごはん
- ・お吸い物
- ・お造り(白杵酔い降り、生サーモン)
- ・天ぷら盛り合わせ(海老、さつまいも、茄子、インゲン)
- ・いちご



月に一度の特別食。1月はおせち料理、2月はお造りと天ぷら御膳、3月はローストビーフでした。毎月「今日は何の日?」「なににごと?」とびっくりしながらも喜んで下さるので嬉しいです。4月は何でしょう?楽しみです。

〜編集後記〜

暖冬の今年は早く桜が開花するかと思いきや昨年より1週間ほど遅い開花となりました。テレビではまだかまだと連日標本木から中継し、皆がスマホを構えて開花宣言を待ち構えている様子がなんとも微笑ましく、また昔から日本人の心に深く根付いていることを改めて実感しました。短い桜の季節ですが、遅くなった分、ワクワクしながら楽しみを待つ時間が増えました。

12月から3月にかけてのコロナ対応において、ご心配とご迷惑をお掛けし申し訳ございませんでした。世の中はコロナ終息、アフターコロナの現状の中、肩身の狭い思いをしつつ、確るとやはり厄介な疾患であることを痛感する日々でした。ここ数年間の経験と振り返りを生かし、基本的な感染対策は継続しながらもコロナを理由に色々と縮小や自粛をしていた行事など、遅ればせながら今年は力を入れ、活動量・満足度を上げていきたいと思っております。

紙面では少ししか紹介できませんでしたが、今年はお花見も皆さんで桜の下を歩き鑑賞することが出来ました。出発前のワクワク感、気分が高揚している様子が可愛らしく、満開の桜の下で文字通り笑顔がはじける様にこちらもつられて笑顔になり、ありきたりな言葉ですが、本当に良かった一と思った時間でした。今年はこの紙面でも皆様のよりのびのびと生き生きとした様子をお伝え出来るよう取り組んでいきます。

散る様も美しい桜の季節が終われば次の季節に向けて葉をつけ準備を始めます。今年度は地震や事故など予想外の幕開けとなったため、少しでも心穏やかに過ごせ、また楽しみを多く持てるよう日々の生活を支援させていただきます。今年度も宜しくお願い致します。生活相談員 小林優美

〜お知らせ〜

『グローバルライフ生石』では、入居者様および入居を検討される方に『入居契約書』『重要事項説明書』等をいつでも閲覧できるよう、1Fエントランスに備え付けており、またホームページ上にも公開しております。

介護付有料老人ホーム **生石**
グローバルライフ

お問合せ **097-548-5133**

一人ひとりで **大家族**
大分市大字生石37番地の7
株式会社 **サンケアシステム**

<http://www.suncaresystem.jp>



いちご大福づくり



春はいちごが食べたい！ということでいちご大福作りを。見た目もかわいく、春らしく、なんといっても美味しい♪並べた姿は圧巻です。

フラワーアレンジメント



ついに復活フラワーアレンジメント教室!! 気がつけば3年半ぶりでした。こんなに期間が開いたにも関わらず快諾して下さいました先生に感謝です。新たなフラワーアレンジメントとして楽しんでいきましょう。

節分



年末年始よりコロナに振り回されてしまったので、節分ではいつもよりもさらに力を入れて邪気を払いました！おやつには食べるのがもったいないくらいかわいい鬼のケーキを召し上げて頂きました。

音楽療法



いつも懐かしくて楽しい時間を過ごせる音楽療法。一緒に参加する私たち職員も、皆様の新たな一面を言つけることが出来嬉しい時間です。

お花見

今年は早く咲くのかな~と思いきや遅めの開花となりました。お天気などなかなかタイミングが合わず、ご近所の桜を楽しませてもらいながら、慌ててお花見に行っています。4/5にはどこに行っても満開の桜を楽しむことが出来、久しぶりにのんびりお花見を行うことができました。



ひなまつり



ひな祭りではお内裏様とお雛様に扮し、写真撮影を行いました。お昼ご飯にはちらし寿司を、おやつにはみんな大好きアイスクリームを召し上げて頂きました。春がすぐそこまで来ていることを感じました。

やきいも



この冬もよく食べました！全国各地からお取り寄せしたサツマイモを食べ比べ♪ホクホク系・ねっとり系好みはあるものの、この表情で幸せ度が分かりますよね。やっぱり甘太くんが一番人気でした。今年もまた食べたいですね。